

Referenz

Pfahlfundation

Objekt

Neubau Ökonomiegebäude
Einsiedeln SZ

Kurzbeschreibung

Auf einer grossen Projektparzelle steht ein landwirtschaftliches Gebäude, welches rückgebaut wird. Neu wird die Parzelle mit einem Wohnhaus, Ökonomiegebäude und einer Remise bebaut.

Die Fundationen der Gebäude kommen in unterschiedlichen Bodenschichten zu liegen. Zur Gewährleistung eines einheitlichen Tragfähigkeitsverhaltens mit minimalen Setzungen werden die Bauwerkslasten mittels 66 Stück Jetting-Pfählen konsequent in die verwitterte Moräne abgeleitet.

Leistungen

▪ Jetting-Pfähle

Ausführung

03/2022 - 04/2022

Auftraggeber

Martin Kälin, Einsiedeln SZ

